

ARTCURIAL

// Motorcars
Communiqué de presse



Des ventes exceptionnelles pour Artcurial Motorcars comptabilisant près de 25 000 000€/25 828 750\$ au Salon Rétromobile 2025.

Résultats des ventes du 7, 8 et 9 février 2025

Les ventes officielles Rétromobile 2025, organisées pour la quatorzième année consécutive au sein du Salon, ont une fois de plus battu des records de fréquentation avec plus de 150 000 visiteurs. L'événement a enregistré un montant total de 24 600 000€/25 415 490\$ sous le marteau de Maître Anne-Claire Mandine, accompagnée de l'énergique Matthieu Lamoure et de l'historien et spécialiste Pierre Novikoff.

Les deux premiers jours de ventes, ont permis d'attribuer 88 % des lots présentés. L'une des pièces phares, une Ferrari 275GTB Aluminium de 1966, vendue pour 2 159 600€/2 230 219\$, est l'une des 93 exemplaires en aluminium produits, entièrement restaurée dans les années 90 par Cognolato.

Parmi les collections prestigieuses présentées par le département Motorcars, la **collection Silver** a réalisé **4 382 471€/4 525 778\$**, comprenant notamment une **Ferrari 550 Barchetta de 2001** adjugée à **807 360€/833 760\$** (**record du monde**) et une **Ferrari 275GTB** certifiée Ferrari Classiche, dans sa couleur d'origine «Celeste Metalizzato», vendue **2 371 640€/ 2 449 193\$**.

Nous retiendrons également la **Ferrari 365GTB/4 Daytona**, adjugée **671 450€/693 406\$**, ainsi qu'une **Lamborghini Countach LP400 S**, conservée par son propriétaire depuis plus de 25 ans, vendue **554 280€/572 405\$** l'autre **Countach**, **25^e anniversaire**, ex-Gerhard Berger s'est échangée pour **405 280€/418 532\$**.

Côté Porsche, une **911 Carrera 2.7L RS**, un des 500 premiers exemplaires produits, dans sa teinte d'origine «Tangerine», a atteint **417 200€/430 842\$**, tandis qu'une **Porsche 356 pré-A 1300 «split-windscreen»**, restée dans la même famille depuis 60 ans, a changé de mains pour **429 120€/443 152\$**.

Parmi les modèles rares, une **AC Cobra 289 Sports de 1967**, l'une des huit européennes AC 289 produites, conduite à gauche, a été adjugée **607 920€/627 999\$**. La **BMW Z8 de 2001**, présentée au Salon de Francfort en septembre 1999 et affichant seulement 30 km d'origine, a été acquise pour **354 960€/366 567\$**.

Parmi les modèles incontournables :

- Une **Citroën Méhari de 1973** en version 4 places : **20 264€/20 967\$**
- Une **Citroën 2CV «Sahara»**, l'un des 700 exemplaires produits: **63 176€/65 241\$**

Le deuxième jour de vente fut aussi exceptionnel en battant tous les records de vente avec près de 100% des lots vendus.

La Collection de Paul-Émile B., «**La locomotion en action**» a réalisé des prix impressionnants que ce soit dans la partie Automobilia & objets divers ou dans la partie véhicules. Ce collectionneur, ayant possédé près de 400 véhicules de collection dans sa vie, avait décidé de se séparer de l'intégralité de son musée personnel.

Le lot phare de cette collection, une **Bugatti EB110 GT de 1995**, unique en Bianco Monaco, a été adjugée **1 530 400€/ 1 580 444\$** (**record du monde**). Quant à son ancêtre, la **Bugatti Type 51 ex collection Ralph Lauren**, elle s'est échangée pour **1 587 600€/1 639 443\$**. Egalement, une **Darracq 8 HP de 1904**, avec un historique exceptionnel et conservé dans la même famille entre 1954 et 2015, a atteint **88 208€/91 092\$**. Un avion «**Pou du ciel**» a trouvé preneur à **17 880€/18 465\$**, ainsi qu'un **autobus parisien Renault TN4H** pour **53 640€/55 394\$**.

100% des motos vendues !

Tous les passionnés des deux roues était réunis pour une vente rendant hommage à la Collection Panini dont les 71 modèles ont tous été vendus, totalisant **1 058 759€/1 093 380\$**, dont un record du monde pour l'exceptionnelle pièce de design, l'**Innocenti Lambretta «Siluro»** à **160 920€/166 182\$** et une **MV Augusta 750 America de 1978** adjugée **63 176€/ 65 242\$**.

Rendez-vous en juin prochain pour la prochaine vente **Artcurial Motorcars à Saint-Tropez !**

« Le succès du salon Rétromobile 2025 et la grande qualité des véhicules réunis par notre équipe ont suscité des ventes impressionnantes, atteignant pour certains des records du monde. Dans un marathon de près de 13 heures de ventes sur trois jours, Artcurial Motorcars prouve, comme toujours, son énergie indéfectible à obtenir la quintessence des plus belles enchères. »

- Matthieu Lamoure
Directeur Artcurial Motorcars



@ Kevin Van Campenhout

1966, FERRARI 275GTB ALUMINIUM
Vendue : 2 159 600 € / 2 230 219 \$

À propos d'Artcurial

Fondée en 2002, Artcurial, première maison de ventes aux enchères en France basée à Paris, conforte en 2024 sa place de premier plan sur le marché de l'art international. Avec 4 lieux de ventes à Paris, Monaco, Marrakech et Bâle, la maison totalise 186,6 millions d'euros en volume de ventes en 2024. Elle couvre l'ensemble du champ des grandes spécialités : des Beaux-Arts aux Arts Décoratifs, Automobiles de collection, Joaillerie, Horlogerie de collection, Vins fins et Spiritueux...

Résolument tournée vers l'international, Artcurial affirme son réseau à l'étranger avec des bureaux de représentation à Bruxelles, Milan, Monte-Carlo, Munich et Marrakech, ainsi qu'une présence en Autriche et en Espagne.

En avril 2023, Artcurial s'implante en Suisse par l'acquisition de la maison de vente Beurret Bailly Widmer Auktionen avec l'ambition de développer son réseau au sein de cette zone européenne.

artcurial.com

ARTCURIAL